

## Gemischter Chor Wallerhausen war im Regierungsbunker

Zum alljährlichen Jahresausflug startete kürzlich der Chor an die Ahr. In altgewohnter Weise verwöhnte uns der Busfahrer des Reiseunternehmens Schmidt mit einem ausgiebigen Sektfrühstück auf einem Rastplatz. Von dort ging es weiter nach Bad Neuenahr. Dort wartete ein Stadtführer, um den Mitreisenden die Schönheiten der Stadt zu erklären. Anschließend fuhren wir nach Ahrweiler, um in einem für uns reservierten Lokal das Mittagessen einzunehmen. Dort sangen wir einige Lieder unter dem Dirigat von Vizechorleiter Mario Hammer. Dann fuhr uns der Bus zum ehemaligen Regierungsbunker. Dort wurden wir von zwei Personen empfangen, die uns dann durch den Bunker führten und viele Einzelheiten über die Nutzung des Regierungsbunkers ausgiebig informierten. Alle waren von dem Objekt beeindruckt und es wird sicherlich allen in Erinnerung bleiben. Nach der Besichtigung hatten wir noch genügend Zeit in Ahrweiler zum Schlendern, Essen und Trinken usw. bevor wir uns dann am Abend wieder auf die Heimreise begaben. Alle Chormitglieder und mitgereisten Freunde und Gönner des Vereines kamen wieder voll auf ihre Kosten.